



**Samuel Eto'o peut désormais compter Théophile Awana parmi les personnes qui défendent son images dans les médias.**

Théophile Awana a retourné sa veste. En l'espace de quelques temps seulement, il est devenu un fervent défenseur de Samuel Eto'o, celui-là qu'il a longtemps pourfendu sur la place publique.

Ce dimanche sur le plateau de Canal Presse, le journaliste et consultant sportif a démontré toute son allégeance au président de la fédération camerounaise de football camerounais. Théophile Awana a légitimé l'élection de Samuel Eto'o Fils à la tête de la Fecafoot qui selon lui « était une volonté populaire ».

**« Il faut commencer par le début. Le début c'est quoi ? L'élection à la Fecafoot ça concerne un groupe de gens, c'est-à-dire les membres d'une association. Mais sous Samuel Eto'o, ça a été une élection populaire. Le peuple a dit nous le mettons. Ceux qui étaient dedans n'avaient même pas le choix »,** a déclaré Théophile Awana ce dimanche dans l'émission « Canal Presse » sur Canal 2 International. **« Le peuple disait Eto'o ou rien »,** a-t-il poursuivi, rappelant une fois de plus le contexte dans lequel Samuel Eto'o Fils avait été porté à la tête de la tour de Tsinga. Pour lui, c'est **« le peuple qui a nommé son chouchou à la tête de la Fédération ».**

Théophile Awana qui se dressait encore il y a quelques temps contre l'exécutif de Samuel Eto'o a appelé tous les détracteurs de «l'église de Tsinga» à laisser Samuel Eto'o faire son travail. « ***Il n'y a pas mieux que Samuel Eto'o. Ceux qui disent qu'ils ont les problèmes avec Eto'o sont ceux qui sont dos au mur, qui ont des intérêts mafieux et qui sont coincés...Il n'y a pas le feu dans la maison de la Fecafoot...Le foot aux footballeurs qu'on les laisse travailler***», a fulminé celui qui avait été [frappé](#) par Serge Tamba au cours d'une émission, alors qu'il critiquait farouchement Eto'o.